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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 6egI2OI8. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando a implementação asfáltica na Avenida Eraldo Rocha, Bairro 

Prainha, haja vista a irregularidade da pavimentação em paralelepípedo 

nesta avenida, vale lembra que a mesma em época de chuva, acumula água 

no trecho entre Joao da real e Apolinário veiculo, desta maneira solicita-se a 

um estudo para minorar tal situação . 

Sala das Sessões, em 19 de abril de 2018. 

Edilson Medei os de Freitas 
- Vere dor- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. -9,0/ 2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando a implementação asfáltica na Rua Teresina, Bairro dos 

Rodoviários, haja vista a existência de buracos, bem como a irregularidade 

da pavimentação em paralelepípedo nesta rua. 

Sala das Sessões, em 19 de abril de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. PÁ / 2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando a construção de uma quadra poliesportiva no Bairro Fazenda 

Chesf, em razão das constantes solicitações dos moradores desta área. 

Sala das Sessões, em 19 de abril de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO tkr.G--1"..  12018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando a implementação asfáltica do trecho compreendido entre o 

;Corpo de Bombeiro ao Bairro Centenário (Via Faz. CHESF ao Detran), 

haja vista a existência irregularidade da pavimentação em paralelepípedo 

neste trecho público. 

Sala das Sessões, em 19 de abril de 2018. 
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